

Schüler der 7. Klassen besuchen den Weltladen in Prien

Alle Schüler der Fairtrade-Gruppe der Mittelschule Bad Endorf sollten einmal die Möglichkeit erhalten, den Partner der Fairtrade-Schule, den Weltladen Prien, kennen zu lernen und dort wichtige Informationen über die Hintergründe des fairen Handels zu erhalten.

Am 29. März waren die Schüler der 7. Klassen an der Reihe. An verschiedenen Stationen, die im Ladenbereich aufgebaut waren, konnten sie sich informieren oder wurden angehalten, sich näher mit den Grundgedanken des fairen Handels auseinanderzusetzen. Die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen Helga Seidl und Almuth von Königslöw standen den hochmotivierten Schülern Rede und Antwort und unterstützten sie bei der Informationsbeschaffung.

Nach der Auswertung der Arbeitsbögen durfte eine Verkostung verschiedener Produkte nicht fehlen. Schließlich soll das Angebot des Pausenverkaufs ständig erweitert und ergänzt werden. Geschult, gestärkt und voller Anregungen und Ideen verließ die Gruppe den Laden. Schon bald sollen weitere Aktionen folgen.

Susanne Sedlbauer

